

## NOTA DE PRENSA

# CONGRESISTA BERNARDO PAZO DE SOMOS PERÚ SE REUNIÓ CON EL MINISTRO DE SALUD

### ***UNIDOS POR LA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL DE ALTA COMPLEJIDAD DE PIURA***

En una reunión convocada por el bloque parlamentario de nuestra querida #Piura, en la sede central del MINSA, nos reunimos con el Ministro de Salud, Dr. Cesar Vásquez Sánchez, para abordar con urgencia sobre la decisión de la construcción de este anhelado proyecto cuyo costo de inversión viable asciende a los 926.1 millones de soles. La mesa de trabajo contó con la participación del gobernador regional de Piura, Abog. Luis Neyra León y el alcalde provincial de Piura Dr. Gabriel Madrid.

Tras una ardua deliberación y posiciones se logró que el titular del Minsa, Vázquez Sánchez, anuncie el respeto irrestricto del cronograma proyectado para la convocatoria y adjudicación. Asimismo, asumió el compromiso que antes del 28 de Julio se publique el Decreto Supremo declarando de interés público el hospital y que además la presidenta de la República, Dina Boluarte Zegarra, anuncie en su mensaje Presidencial. Entre los compromisos asumidos, hemos detallado que nos reuniremos cada 2da semana de cada mes para monitorear el fiel cumplimiento de lo acordado.

El futuro Hospital de Alta Complejidad de Piura, contará con áreas y especialidades tales como; Consulta extrema, Emergencia, Centro obstétrica, Centro Quirúrgico, Hospitalización, Unidad de Cuidados Intensivos, Hemodiálisis, Quimioterapia, Medicina nuclear, Medicina de rehabilitación, Patología clínica, Anatomía patológica, Diagnóstico por imágenes, Banco de sangre, Farmacia, Nutrición dietética, Central de esterilización, Radioterapia, Medicina hiperbárica, todas ellas con equipos médico de alta tecnología.



## NOTA DE PRENSA



**Despacho Parlamentario**